



Eugene news, c'est reparti !

publié le 07/10/2022

Mis en sommeil depuis 2 ans, le magazine multimédia du collège, Eugène news, reprend du service. Il servira de support au nouveau club médias qui propose aux élèves de s'initier à toutes les formes de productions médiatiques : écrite, audio et vidéo. Ils y travaillerons des compétences orale, écrite mais aussi technique avec l'utilisation de logiciels de montage audio, vidéo et de traitement de l'image.

Cette année, en plus des rubriques habituelles, Eugène news accueille une "Web Radio".

Retrouvez [ici](#) la première émission réalisée par la nouvelle équipe de petits reporters.

A très bientôt pour de nouveaux contenus.

M.Larret, professeur documentaliste.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.